

沿岸技術研究センター 創立40周年記念行事

沿岸技術研究センターは今年創立40周年を迎えます。

この創立40周年を記念し、令和5年9月6日（水）に記念特別講演会および祝賀会が開催されました。

40周年記念講演会

記念講演会は、グランドアーク半蔵門「富士の間」において、16時から開催されました。

一般財団法人沿岸技術研究センター 上席客員研究員、高知工科大学・東京大学 名誉教授である磯部雅彦氏から、「波の基礎理論を用いた AI の生成結果の吟味」と題してご講演いただきました。

会場においては、あらかじめ用意した250席に加え、急遽

追加した20席もほぼ満席となり、多くの皆様に講演会に参加いただきました。

磯部氏からは、生成AIとのつきあい方として「生成AIは、海岸・港湾工学の初歩的な専門知識に対して有用かつある程度正確な情報を与える。その一方で、実用に必要で教科書的な知識を超えた高度な専門知識に対しては、混乱・誤謬がしばしば生じる。しかし、重要なキーワードが得られる、短期間に回答が進歩するという特性を踏まえたうえで、生成AIの利用価値は高いと言える」とのまとめを示されました。



40周年記念祝賀会

講演会終了後グランドアーク半蔵門「華の間」において、記念祝賀会が開催されました。宮崎理事長の挨拶、来賓の稲田雅裕港湾局長のご挨拶、阿達雅志参議院議員のご挨拶のあと、第5代理事長の井上興治氏に乾杯のご発声をいただきました。

祝賀会には、国機関、港湾関係の財団・団体、大学・研究機関、港湾管理者、関連業界など、200名を超える方にお越しいただきました。

第8代理事長の小原恒平氏による閉会のご挨拶により、祝賀会は閉会しました。



宮崎理事長



稲田雅裕港湾局長



阿達雅志参議院議員



井上興治第5代理事長



小原恒平第8代理事長

